
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Martes 9 Noviembre 2021 

 

P
ág

in
a1

 
     Primer Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con motivo de las 

afectaciones del sismo del 07 de septiembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Joaquín Badillo Escamilla. 

 

El diputado Joaquín Badillo 

Escamilla: 

 

Con su venia, compañeros diputados 

y Mesa Directiva. 

 

Quiero nada más precisar un dato 

porque lo solicitaron, pero yo quiero 

que hagamos un poco de memoria, la 

última publicación oficial que hizo el 

mandatario estatal anterior expresó 

que había 7 mil 800 casas censadas, 

yo creo a cualquiera de los que 

estamos aquí tenemos los 

conocimientos básicos de números, 

de matemáticas, de estadística. 

 

Y en este sentido si había un censo 7 

mil 800 casas y hoy sabemos y les 

compartimos para quienes pensaron 

o consideran que incluso diez mil 

pesos y que bueno porque aquí 

también se comentó y se dijo que el 

pueblo de Guerrero lo está viendo y 

que el pueblo de Guerrero lo está 

sintiendo, pues qué bueno que vean 

que el pueblo de Guerrero sufre y 

carece. 

 

Y que para muchos diez mil pesos, 

por lo que veo  es nada, dicen que no 
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sirve para nada de verdad me parece 

algo increíble que lo comenten así tan 

a la ligera si aquí cuando tuvimos una 

sesión aquí en la velaría aquí donde 

están las lonas tuvieron a bien traer a 

damnificados de un fraccionamiento 

de Acapulco y expresaron lo mismo y 

dijeron que diez mil pesos eran muy 

buenos para la gente que estaba 

sufriendo, que no tiene empleo, que 

está en Covid, que perdieron 

efectivamente todo, que viven en 

casas de adobe, se los dijimos se 

puntualizó y por supuesto que 

alcanzaba para una tonelada de 

cemento, para lámina galvanizada no 

de asbesto como se solía dar con 

anterioridad, para tabicón, para block. 

 

Los hechos están claros y aquí te lo 

comparto compañero, 7 mil 800 era 

que dijo el mandatario anterior y aquí 

se está definiendo que fueron más de 

10 mil 600 beneficiarios casi el doble, 

creo que está muy claro, más de 106 

millones de pesos en un periodo de 

no más de mes y medio. Celeridad, 

prontitud acción ante una inminente 

situación que lastimaba a los 

guerrerenses, que más pueden pedir 

si ahí están los datos. 

 

Se censó, se dijo oficialmente por 

parte del mandatario estatal anterior y 

le duplicó prácticamente con más de 

10 mil 600, diez mil pesos inmediatos 

y fuimos testigos muchos de los que 

ahí estuvimos y ahí en Acapulco en 

sus comunidades donde en las 

canchas les daban el recurso, 

pregúntenle a ellos si diez mil pesos 

son poco para ellos, pregúnteles a 

ellos si no están contentos con su 

gobierno del cambio, con su gobierno 

de una cuarta transformación real, 

auténtica y verdadera. 

 

Es cuanto, presidenta. 

 


